

Coralina reactiva recolección de residuos electrónicos

Escrito por Redacción

Sábado, 01 de Enero de 2011 09:36 - Última actualización Sábado, 01 de Enero de 2011 09:38

La Corporación Ambiental Coralina reactivará a partir del 3 de enero la campaña de recolección de residuos eléctricos y electrónicos la cual se extenderá hasta el 14 de enero de 2011, tramo en el que se contempla el acopio de computadores equipos de oficina, celulares, electrodomésticos, herramientas eléctricas, aparatos telefónicos, juguetes electrónicos y balastos.

De esta forma, el próximo 5 de enero próximo se realizará una jornada de recolección en los sectores de San Luis y La Loma y el día 7 en el sector del Centro.

Cabe resaltar que en esta etapa de la campaña no se recibirán neveras y refrigeradores, aires acondicionados, cartuchos, cintas, tonners de impresora, CD'S, DVD'S, disquetes, cassettes, videos BETA y VHS, equipos electrónicos con fuentes radioactivos (como detectores de humo de tecnología iónica, equipos de medición y control de calidad y en general, equipos de contenido de Cesio).

Igualmente no califican en esta recolección equipos eléctricos y electrónicos con el contenido de Mercurios, Cadmio, Berilio o PCB, equipos eléctricos como pararrayos iónicos, equipos médicos con fuentes radiactivas o contaminados con fluidos corporales, lámparas y bombillería con el contenido de mercurio, pilas y baterías al granel.

La autoridad ambiental dispondrá la logística necesaria para lograr la recolección masiva de este tipo de residuos que serán transportados a la capital del país para su disposición final por parte de la empresa Lito.

Se recuerda que entre los equipos a recoger están incluidas las partes de computadores como monitores, CPU, teclados y mouse; así como también fax, copiadoras e impresoras.